

Carlos Negro afirmó que "sería una irresponsabilidad prometer la reducción de homicidios

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 116	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carlos-negro-afirmo-que-seria-una-irresponsabilidad-prometer-la-reduccion-de-homicidios_11841.php



Principal

Carlos Negro afirmó que "sería una irresponsabilidad prometer la reducción de homicidios

Carlos Negro expresó que "prometer una disminución en los homicidios sería una falta de responsabilidad".

Carlos Negro y su Visión sobre la Seguridad en Uruguay

Carlos Negro, designado por Yamandú Orsi como futuro ministro del Interior, se refirió este martes a la complejidad del fenómeno de la violencia en el país.

En sus declaraciones, enfatizó que “prometer bajar los homicidios sería una irresponsabilidad”, subrayando que la reducción de este tipo de delitos no depende únicamente de la gestión de un Gobierno, sino que requiere de “una serie de medidas que abarcan a todas las políticas públicas del Estado”.

El exfiscal destacó que “la violencia es un fenómeno que, una vez que está instalado, no se erradica con una promesa o un planteo de fechas.

Es mucho más complejo”.

Sin embargo, Negro manifestó su confianza en que aclarar los homicidios y reducir los índices de impunidad puede desestimular la delincuencia, afirmando que “matar no debe salir gratis”.

En este contexto, el futuro ministro señaló que durante el próximo Gobierno continuará operando la Brigada de Homicidios bajo el Departamento de Hechos Complejos, y que se potenciará su actividad.

“Esta división, creada por la actual administración, ha tenido resultados tangibles, y las políticas que han dado resultados son aquellas que debemos profundizar”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Carlos negro afirmo que seria una irresponsabilidad prometer la reduccion de homicidios

Tags

designado, homicidios, resultados, violencia, seguridad, interior, gobierno, complejidad, prometer, uruguay, responsabilidad, ministro

Noticias relacionadas

4.7 * *El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, aclara: 'Desprisionalizar va más allá de liberar personas de las cárceles'*

4.5 * *Negro revela cómo su relación con Díaz y el "circuito de confianza" con la Policía influyeron en su nombramiento*

3.7 * *Gabriel Oddone advierte: "Es imprudente prometer que no se incrementarán los impuestos, ya que nadie tiene todo bajo control"*

4.5 * *Carlos Negro afirma que la colaboración con la policía siempre ha sido fundamental y asegura que su apoyo se mantendrá firme en su nuevo rol*

3.6 * *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*

5.0 * *Ojeda a Oddone: "Es fundamental comprender que una declaración de esa envergadura (...) causa un daño irreparable a nuestro país"*

3.7 * *Yamandú Orsi, presidente electo, revelará este lunes a su equipo de ministros en una ceremonia en el Hotel Radisson*

3.9 * *Martinelli subrayó la "nueva disminución en todos los delitos" y analizó las estadísticas de homicidios, rapiñas, hurtos y abigeato*

4.6 * *Yamandú Orsi reafirma: "No creemos que sea indispensable cambiar nuestro actual sistema impositivo"*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo